



House of Happiness

Unser Verein «House of Happiness» ist ein gemeinnütziger Verein, der sich zum Ziel gesetzt hat, bedürftigen Kindern und Waisen in Arusha (Tansania) ein Zuhause zu bieten. Seit unserer Gründung am 6. September 2020 arbeiten wir unermüdlich daran, die Lebensbedingungen und Ausbildungsmöglichkeiten benachteiligter Kinder zu verbessern und ihnen eine hoffnungsvolle Zukunft zu schenken.

Unsere Visionen

- Wir bieten Waisen und Sozialwaisen ein sicheres und liebevolles Zuhause.
- Wir unterstützen Kinder und Jugendliche auf ihrem Weg ins Erwachsenenleben und geben ihnen Perspektiven für die Zukunft.
- Wir ermöglichen benachteiligten Kindern den Zugang zu Bildung und sorgen für ihre Gesundheit.

Die langjährige Verbundenheit mit Tansania und ihr persönliches Engagement für bedürftige Kinder bewegten unsere Vereinspräsidentin Nicole Di Venere zur Gründung des Vereins und zur Errichtung unseres Waisenhauses «House of Happiness».

Verein House of Happiness

c/o Nicole Di Venere
Bretzwilerstrasse 22
CH-4418 Reigoldswil

info@houseofhappiness.ch

Verein House of Happiness, info@houseofhappiness.ch
IBAN CH82 0076 9434 6462 7200 1





Das Waisenhaus

Am 21. September 2022 feierten wir die offizielle Eröffnung unseres Waisenhauses. Seitdem haben wir rund 30 Kinder im Alter von 2,5 bis 14 Jahren bei uns aufgenommen. Hier erhalten sie nicht nur ein Zuhause, sondern auch liebevolle Betreuung durch unsere Mitarbeitenden. Die Aufnahme der Kinder erfolgt in enger Zusammenarbeit mit dem Sozialamt Arusha.

Der Alltag im «House of Happiness» ist geprägt von Fürsorge und Bildung. Die Kinder beginnen ihren Tag früh und gehen zu Fuss zur nahegelegenen Schule. Mittags kehren sie zurück, duschen, essen und ruhen sich aus. Der Tag endet mit Spiel und Gemeinschaft.

Wir erleben Höhen und Tiefen, doch das Wohl der Kinder steht stets im Mittelpunkt. Ihr Lächeln ist unsere grösste Belohnung.

So können Sie helfen

Für die langfristige Sicherstellung des Betriebs sind wir auf finanzielle Unterstützung angewiesen. Sämtliche Spenden fliessen zu 100% in das Projekt. Unser Verein ist vom Kanton Basel-Landschaft als gemeinnützige Organisation anerkannt – für Spenden ab 50 Franken stellen wir jeweils zu Beginn des Folgejahres Spendenbescheinigungen aus.

Wir laden Sie herzlich ein, unseren Verein zu unterstützen und den Kindern von «House of Happiness» eine bessere Zukunft zu ermöglichen.

Mehr Infos www.houseofhappiness.ch

Sie finden uns ebenfalls auf Facebook und Instagram.



Link zu den Spenden